

Voir Jésus

Voici, une nuée lumineuse les couvrit ; et soudain une voix sortit de la nuée, disant : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir. Écoutez-le ! » Et quand les disciples l'entendirent, ils tombèrent sur leurs faces et eurent une grande peur. Mais Jésus s'approcha, les toucha et dit : « Levez-vous et n'ayez point peur. Quand ils eurent levé les yeux, ils ne virent personne d'autre que Jésus seul » (Matthieu 17:5-8).

Hier, j'ai passé un temps démesuré à résoudre deux tâches simples qui auraient été rapidement terminées il n'y a pas trop longtemps. Mais malheureusement, ce qui était autrefois simple est devenu complexe. Ce qui a rendu les choses complexes, c'est un système de communication conçu pour rendre la vie plus simple ! Je me suis retrouvé à parler à une personne virtuelle qui semblait réelle mais qui était une voix enregistrée programmée pour répondre à ma demande. Mes deux problèmes n'ont été résolus que lorsque, avec une difficulté et une détermination extrêmes, j'ai enfin parlé avec deux vraies personnes.

Malheureusement, au cours des siècles, le christianisme a été compliqué. Tant de choses ont été ajoutées: bâtiments, rituels, processus et organisations. De telles choses sont si éloignées de l'humilité de la personne de Christ. Le Seigneur a vécu une vie si simple. Il possédait si peu. Jésus n'a jamais eu de maison et n'a jamais eu d'argent. La seule chose de valeur qui lui restait était une tunique tissée depuis le haut jusqu'en bas. Pourtant, en même temps, le Seigneur possédait l'univers, ses richesses ne pouvaient être calculées et sa vie sainte sans faille révélait l'abondance du cœur de Dieu. Il était « l'éclat de sa gloire et l'image expresse de sa personne ». Le Sauveur soutient toutes choses par la parole de sa puissance, et par le sacrifice de lui-même, Christ nous a sauvés. Maintenant, Il est à la droite de la Majesté d'en haut (Hébreux 1:3). Et rien ne se dresse entre Lui dans la gloire et chacun de Son peuple sur la terre.

Le Seigneur n'a institué que deux pratiques physiques, le baptême et Son repas. Les deux ne sont pas ornés mais magnifiquement simples. Et les deux nous rappellent que nous appartenons à Christ. Pierre a vu Jésus dans la gloire sur la montagne de la transfiguration. Il dit à Jésus : « Maître, il est bon que nous soyons ici ; et faisons trois tentes, un pour toi, un pour Moïse et un pour Élie sans savoir ce qu'il a dit » (Luc 9:33). Dieu le Père a tourné les cœurs et les oreilles de Pierre, Jacques et Jean vers Son Fils,

Jésus, en disant : Celui-ci est mon Fils bien-aimé. Écoutez-le ! La clarté de voir Jésus est restée avec Pierre à la fin de sa vie quand il écrit : « Et nous avons entendu cette voix qui venait du ciel quand nous étions avec lui sur la montagne sainte » (2 Pierre 1:18). Pierre a appris quelque chose ce jour-là, qu'il nous rappelle à la fin de sa vie. Lui et ses amis ont vu la gloire de Christ et Dieu le Père leur a dit d'écouter son Fils. Il a fait l'expérience d'une proximité avec Dieu qui n'a pas été compliquée ou perturbée par des interventions ou des constructions humaines.

Il n'y a pas de meilleure façon de commencer chaque nouvelle journée que de lever les yeux dans la foi pour voir Jésus, pour l'entendre nous parler à travers sa parole et nous submerger de la gloire de sa personne. Dieu nous a amenés dans un lieu de proximité. Jésus a enlevé toute la distance qui nous séparait d'un Dieu Saint à la croix. Maintenant, en tant qu'enfants de Dieu, nous pouvons librement et joyeusement entrer en sa présence et faire l'expérience de sa merveilleuse grâce. Elle nous donne la force de vivre dans la simplicité de la foi.

Gordon D Kell